
- 1 - 

 

令和３年１２月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和３年１２月８日（水）午前１０時～ 

№１ 根本義郎議員  

１．気候危機打開に向けた市の取り組みについて 

（１）市の環境基本計画と国の「エネルギー基本計画」との関係は、どう位置付けているか  

（２）さらなる温暖化防止に向けた市の取り組みは何か  

２．再任用職員の処遇向上と職務分掌について 

（１）実態、問題点、改善点、働き甲斐のある職場環境になっているか  

３．公共施設の無償譲渡について 

（１）なのはな苑デイサービスセンター 

（２）養護老人ホーム 

（３）おみがわこども園  

 

№２ 宇井正一議員  

１．米価引き下げの現状と対策について 

（１）生産者の米価引き下げの現状と認識について 

（２）中小企業支援金の農業対応について 

（３）収入金制度のあり方について 

２．独立行政法人香取おみがわ医療センターの中期目標（素案）について  

（１）救急医療について 

（２）災害時等における医療協力について 

（３）運営改善にかかる仕組みの構築について 

（４）運営負担金のあり方について 

３．香取市中長期財政推計について 

（１）合併特例債の活用について 

（２）普通建設事業費について 

４．地域子育て支援センターについて 
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№３ 高木 寛議員  

１． 小見川地区の振興整備について 

（１）合併時から現在までの主な事業の内容経費などは 

（２）新市建設計画事業との整合性は 

（３）今後における予定事業は 

（４）他地区（佐原地区、山田地区及び栗源地区）との総体的な比較は  

２．「北総四都市文化紀行事業」（公財千葉県文化振興財団主催）の誘致開催について 

（１）事業の具体的内容は 

（２）過去における開催状況は 

（３）今後における香取市としての対応は 

３．小見川地区阿玉台貝塚の環境整備について 

（１）令和元年１２月定例会において、これに係る請願が全会一致で採択されたが、それ 

以後の整備状況は 

（２）今後における整備計画は 

４．小見川地区貝塚区「まほろばの里」の周知活用整備について  

（１）施設の具体的内容及び香取市の現状認識は 

（２）施設の過去の利用状況、及び今後の周知、活用、整備は  

５．香取市職員の人材活用について 

（１）自治大学校への職員の派遣状況及び活用効果は 

 

№４ 田代一男議員  

１．学校教育について 

（１）小学校「教科担任制」について 

２．がん予防ワクチンについて 

（１）子宮頸がん予防ワクチン（HPV ワクチン）今後の課題とキャッチアップ接種の必要性  

について 

 

№５ 辻󠄀 達広議員  

１．プッシュ型行政サービスについて 

（１）マイナンバーカード発行業務について 
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（２）支所機能の強化について 

２．閉校校舎利活用について 

（１）利活用の現状  

（２）今後の利活用促進策について 

 

令和３年１２月９日（水）午前１０時～  

№６ 久保木清司議員  

１．香取交通安全協会の運営について 

（１）決算収支について 

（２）予算の管理費について 

（３）神崎支部が受けている補助金について 

（４）補助金の使われ方と使い方について 

２．旧二中跡地利用について 

（１）跡地を有効利用するには 

（２）防災の要として 

 

№７ 加藤裕太議員  

１．市民のみなさんが行う手続きに関するサービスの向上について  

（１）これまでの取り組みについて 

（２）窓口での手続きのサービス向上について 

（３）コンビニ交付について 

２．香取市の業務継続計画（BCP）について 

（１）策定状況について 

（２）非常時優先業務について 

（３）重要な行政データのバックアップについて 

３．新型コロナワクチンの接種について 

（１）これまでの接種状況と今後の接種体制について 

（２）お子さん方への接種について 

（３）３回目接種の体制構築について 
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№８ 千年正浩議員  

１．佐原駅北口バスターミナルの進捗状況は 

（１）利便性向上の為、高速バスの路線の拡充を検討できないか  

２．産科誘致のこれまでの経緯と現状の進捗状況は 

（１）香取市の出生数で経営は成り立つのか 

（２）出生数維持の為、子育て支援の拡充は考えているか 

３．全国で GIGA スクール構想が進んでいるが、香取市の現状は 

（１）ICT 教育に関しての取り組みは 

（２）学習端末でのいじめや中傷などトラブルは 

４．農林水産省の農業次世代人材投資事業について 

（１）市内に後継者不在の農家はどれ位いるか 

（２）新規就農者に空き家（住居）を紹介できないか 

 

№９ 久保木宗一議員 

１．香取市の農業対策について 

（１）米価下落対策  

（２）土地改良事業への補助金  

（３）川頭・森山地区の改良事業  

２．香取市の産婦人科誘致について 

（１）安心して出産するための医療対策  

（２）安心して出産するための災害対策  

（３）安心して出産するための経営継続対策  

 


